

Antrag Nr. 21-O-25-0025

AUF-Fraktion

Betreff:

Verkehrssituation Jacob-Schick-Straße/Schmalweg (AUF)

Antragstext:

Bei der Bebauung im Schmalweg und in der Jacob-Schick-Straße handelt es sich einerseits um zahlreiche Gewerbebetriebe (mit Publikumsverkehr), andererseits zunehmend auch um Wohnbebauung. So sind im unteren Teil des Schmalwegs weitere Wohnhäuser entstanden und in der Jacob-Schick-Straße befinden sich auch zwei Praxen für Psychotherapie für Kinder, Jugendliche und Familien. Außerdem grenzt die Bezirkssportanlage mit ihren Parkflächen an die Jacob-Schick-Straße. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit beträgt aktuell (leider) noch 50 km/h und wird - begünstigt durch die breite Fahrbahn - oft überschritten. Die Verkehrssituation ist besonders im Einmündungsbereich Jacob-Schick-Straße/Schmalweg etwas unübersichtlich und nicht selten kommt es - gerade auch für die Straße Passierende - zu gefährlichen Situationen. Auch sorgt die anhaltend starke Verkehrsbelastung der Boelckestraße für Ausweichverkehr in den Schmalweg.

Der Magistrat möge prüfen, ob durch Anordnung von Tempo 30 und/oder andere Maßnahmen im Bereich Jacob-Schick-Straße/Schmalweg die Verkehrssicherheit verbessert werden könnte, wie das im benachbarten Bereich Am Eichelwäldchen/Am Königsfloß schon lange der Fall ist. Auch eine Verengung der sehr breiten Fahrbahn in der Jacob-Schick-Straße z.B durch Markierung von schräg angeordneten Parkständen könnte den fließenden Verkehr beruhigen und zudem den ruhenden Verkehr ordnen und sollte geprüft werden. Außerdem könnte so für die Kundschaft der dort vorhandenen Gewerbebetriebe Parkraum geschaffen werden.

Mainz-Kostheim, 02.07.2021